

Tipo de convocatoria		Reunión ordinaria de la Junta Directiva de KUNA			
Fecha	11/09/2024	Horario	De 15:00 a 16:00	Lugar	Zoom
Personas convocadas		Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo (vocalía), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica)			
Personas asistentes		Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo (vocalía), y Cristina Doria (secretaría técnica)			
Orden del día					
1	<p>Revisión y aprobación de documentos:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior <p>Se aprueba el acta de la última reunión (18.06.24) por unanimidad de los presentes.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Revisión tareas pendientes <p>Con respecto a las tareas todas las pendientes por parte de secretaría están hechas, faltaría el tema del abecedario, se acuerda recordar este tema en un correo a toda la junta.</p>				
2	<p>Actividad y actualidad KUNA:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Estado del presupuesto <p>De cara al cierre del convenio se acuerda preparar una tabla con el estado del presupuesto para ver como cerramos el año y pasárselo a Angel e Iñigo.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Estado de situación en tribunales • Angel explica que él está en el de Estella, Mariví se jubiló sin que hubieran sacado la plaza, hay 50 personas apuntadas. Recuerda que sigue habiendo una cierta desconexión entre la gente del norte de Navarra con KUNA porque muchos no nos conocen. Explica que es una plaza importante y que esperamos que salga un buen gestor cultural. También se han publicado la de Esteribar y la de Tafalla. • Ángel pide a Cristina preguntar a Laura como está el tema en los diferentes tribunales para tener claro en qué punto se encuentra cada uno. - Boletín • Raquel explica que está ahora mismo en punto muerto, durante el verano no ha sido posible hacer nada por las circunstancias. Ángel pregunta por las cápsulas con las entrevistas a los diferentes gestores, pero Raquel explica que se han acabado y no había presupuesto para volverlo a hacer este año. • Ángel propone hacer otro tipo de vídeos hechos con el móvil con pequeñas entrevistas. También propone recuperar archivos más antiguos que sean interesantes. También sería interesante hablar sobre el cambio en el presupuesto 				

cultural. Ángel comenta que Mikel Zabaleta ya no es el portavoz de cultura de EHBildu.

- **PECNA 2024-2028 (alegaciones)**

Ángel explica que el equipo de técnicos municipales, con Laura a la cabeza, ha elaborado unas alegaciones al PECNA que ya se han registrado las alegaciones. Se acuerda enviar las alegaciones por correo a toda la junta.

- **Formación: curso lenguaje inclusivo**

Ya se ha lanzado el curso. Cristina recuerda que las personas socias de KUNA que no trabajen en el ámbito municipal, de momento se han inscrito 5 personas por KUNA.

- **Relacional FNMC**

Ángel alaba el trabajo de Laura con respecto a todo lo relacionado con el ámbito municipal.

- **Reuniones KUNA con IAC, Navarra Music Comission, ATEDENA, Fundación Baluarte**

Siguen pendientes las reuniones con estas instituciones y asociaciones. Ángel nos recuerda que esta semana acudirá Raquel a la primera sesión de presentación del Plan Estratégico de la Fundación Baluarte que será mañana viernes y el día 30 será la segunda, a esta última sesión acudirá Ángel.

- **Definir transición con la nueva Junta (personas, roles, áreas, etc.)**

- Acerca del cambio de junta Ángel comenta que normalmente la nueva junta se forma con gente que ya estaba en la junta para ocupar los puestos de mayor importancia. Hay que ver cómo hacer el cambio si proponer a los socios formar parte de la junta.
- Iñigo comenta que estaría bien ir cambiando, hacer una rotación de la gente en los distintos puestos, reconoce que todos hacemos lo que podemos, pero que es más operativo 5 que trabajan bien que 8 que no tienen mucho interés o falta tiempo.
- Ángel recuerda que no se puede paralizar la actividad de KUNA, y explica que si el ve que no hay un relevo fácil se comprometería a renovar como presidente. De todas formas, se plantea tantear qué personas podrían encabezar las diferentes candidaturas o una sola candidatura que pueda ser interesante. Ángel hablará con Laura a ver qué piensa ella sobre quien podría tener interés o posibilidad de formar parte de la junta.
- Raquel comenta sobre las personas que se han jubilado y siguen siendo socios de KUNA, sugiere que quizás se quieran postular para ser miembros de la junta. Iñigo piensa que es una buena idea, pero se pregunta si aquellos que se jubilan querrán responsabilidades de este tipo. Ángel comenta que si la presidencia estuviera de nuevo en manos de una persona del ámbito público puede que sea un giro poco positivo porque se podría ver otra vez a KUNA como principalmente ligada al ámbito

	<p>público. Raquel dice que eso hay que tenerlo muy en cuenta sobre todo de cara a los nuevos perfiles, para que quede clara esa visión de que KUNA no es solamente lo público.</p>
3	<p>Zona personas asociadas:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Bajas y altas <p>No hay ninguna alta ni baja</p>
4	<p>Ruegos y preguntas</p> <ul style="list-style-type: none"> • Raquel comenta que estuvo en la reunión de Civican y que lo incluirán en el boletín como noticia. Sobre la Web explica que han revisado los contenidos entre Vanessa Laura y ella, parece ser que en este trimestre podríamos tener la nueva web con los contenidos antiguos, pero con la imagen nueva. Se hablará con Algas para que nos cobre una parte en este año y otra más pequeña en enero. • Se plantea hacer la asamblea a finales de enero. • Se acuerda hacer la próxima reunión de la junta el 9 de octubre a las 16:00h. • Anexo con las aportaciones realizadas por Laura Delgado en remoto: <p>- Tribunales: hay en activo muchos tribunales, acabo de mandar estado de situación a Cristina, pero en resumen, que yo recuerde están: Estella, Esteribar, Cortes, Cintruenigo, Huarte y Tafalla.</p> <p>- Tribunales: no termino de entender lo que se comenta de que hay desconexión entre el norte de Navarra y KUNA, que no nos conocen. Los técnicos/as del norte, creo que todos forman parte de KUNA (quizá Ana Larray de Baztán no era socia).</p> <p>- Parlamento: el otro día acudí a una reunión con EH Bildu a parlamento y así es, Mikel Zabaleta nos presentó a Oihan Mendo, que es el nuevo portavoz de cultura y ahora están realizando esa transición, en el que están los dos para ponerse al día: https://parlamentodenavarra.es/es/persona/mendo-go%C3%B1i-oihan</p> <p>- PECNA: adjunto el documento de alegaciones.</p> <p>- Sobre las reuniones pendientes: ATEDENA debe encontrarse también en momento de relevo de junta directiva. Mi compañera de deporte de San Adrián está en la junta y lo acabo de hablar con ella. Ellos querían esta reunión sobre todo para tema de tribunales y conseguir que se publiquen las plazas de forma "digna". Aviso que ATEDENA son cañeros y defienden lo que creen que debe ser. Para que os hagáis a la idea, en Estella han sacado la plaza de deporte también y ATEDENA se ha negado a participar en el tribunal por no publicarse la plaza en nivel A y han alegado contra las bases.</p> <p>- Junta directiva KUNA: ¿voy tanteando un poco a ver si hay personas interesadas?</p> <p>- Junta directiva KUNA: No estoy de acuerdo con el comentario de Angel de que si la presidencia recae en alguien del ámbito público se va a asociar a KUNA al ámbito público de nuevo (Angel, esto lo debatiremos con una cerveza/infusión en mano jaja). Creo que el problema no está en la cabeza "visible", sino en que deberíamos plantearnos una</p>

reestructuración de la junta. Cuando comenzamos a remover el tema de los servicios municipales en una reunión os planteé hacer un grupo de trabajo de municipales dentro de KUNA y no estuvisteis de acuerdo, como consecuencia ese grupo se ha creado (porque había ganas de trabajar en ello) y ahora está "ajeno" a KUNA (aunque yo esté en los dos sitios y os pueda informar, pero si yo no estuviese, esta información no llegaría a KUNA). Creo que lo que se debería hacer es dentro de la Junta tener dos personas que sean las portavoces o representantes de un grupo de trabajo del ámbito público y de otro grupo de trabajo del ámbito privado, de tal forma que quien esté en presidencia pueda canalizar toda la información/dudas/reclamaciones, etc tanto de un ámbito como del otro.

Tenemos que asumir que KUNA está para los gestores/as culturales en general, y que defendemos la profesionalización, etc. y que hay muchas cosas que tenemos en común pero otras muchas que son diferentes y tenemos que ser capaces de canalizar todo y ser conscientes de dónde están nuestros límites. Yo por ejemplo no podría representar al ámbito privado porque puedo imaginarme cuáles son las demandas/preocupaciones pero no sé cuál es la realidad del día a día. Teniendo estos dos portavoces, si hay cualquier reunión con temas a tratar por ejemplo del ámbito privado podrían acudir Angel como presidencia y el portavoz de ese "grupo". También creo que venimos de un histórico de estos años en el que Javier ha estado al pie del cañón en todos los grupos y que no ha sido capaz de diferenciar qué es lo que correspondía en cada grupo o no ha sabido frenar cuando le han intentado mezclar todo (estoy pensando en Echaide y el mezclar foro FNMC y KUNA) y no lo digo como algo negativo hacia Javier, sino como una autoevaluación de cómo hemos funcionado estos últimos años en la junta y cuáles han sido problemas nuestros que se han podido convertir en debilidades/amenazas, porque creo que más que abrirnos a todos/as los socios/as nos estamos poniendo muros nosotros mismos.

- **Junta directiva KUNA:** creo que las personas jubiladas están más en un punto de disfrutar de la cultura que de seguir trabajando en cultura, pero puedo tantear si queréis.

Termina la reunión cuando son las 15:50h.

Firma:



Presidencia de KUNA. Ángel García Carreño